

Theresa Schopper, Landesvorsitzende und gesundheitspolitische Sprecherin der Grünen Fraktion in Bayern besucht Kinderzentrum München

München, 20. April 2011 – Die gesundheitspolitische Sprecherin der grünen Fraktion im bayerischen Landtag und Landesvorsitzende der bayerischen Grünen Theresa Schopper besuchte am 19. April 2011 das Kinderzentrum München und verschaffte sich einen Eindruck von der Arbeit in der gemeinnützigen Einrichtung.

Das Kinderzentrum München besteht aus einem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum und einer Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation. Seit über 40 Jahren helfen Ärzte, Psychologen und Therapeuten Kindern und Jugendlichen mit Entwicklungsstörungen, Mehrfachbehinderungen und chronischen Krankheiten, die mit ihren Familien im "Schatten" der Gesellschaft stehen. Dr. Margitta Borrmann-Hassenbach, Geschäftsführerin des Kinderzentrums, und Dr. Michael-Andor Marton, kommissarischer ärztlicher Direktor, stellten Theresa Schopper die einzelnen Fachabteilungen mit ihrem breiten diagnostischen und therapeutischen Behandlungsspektrum vor. „Viele Eltern sind unsicher und hilflos, wenn bei Ihrem Kind eine Entwicklungsauffälligkeit, Behinderung oder neurologische Erkrankung festgestellt wird. Bei uns im Kinderzentrum erhalten diese Familien eine interdisziplinäre Behandlung unter einem Dach“, so Dr. Borrmann-Hassenbach. Ziel aller im Kinderzentrum München tätigen Ärzte, Psychologen und Therapeuten ist es, betroffenen Familien mit ihren Kindern eine Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen.

Theresa Schopper, die sich selbst für eine kinderfreundliche Gesellschaft mit Perspektiven und Chancen für alle Kinder einsetzt, zeigte sich betroffen vom Schicksal der einzelnen Familien und beeindruckt von der differenzierten Diagnostik und der darauf aufbauenden mehrdimensionalen Behandlung. Schopper betonte, dass es gemeinsamer Anstrengungen von Politik und Gesellschaft bedarf, „damit das Kinderzentrum München auch in Zukunft ein verlässlicher Partner für unsere Kinder sein kann.“

(1.897 Zeichen inkl. Leer)



Bildunterschrift: Besuch von Theresa Schopper, Landesvorsitzende der bayerischen Grünen im Kinderzentrum München

(v.l.n.r.: Dr. Friedrich Voigt, Leitender Psychologe, Dr. Margitta Borrmann-Hassenbach, Geschäftsführerin, Theresa Schopper, Dr. Michael-Andor Marton, komm. Ärztlicher Direktor)

Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.

Kinderzentrum München gemeinnützige GmbH

Heilghofstr. 63
81377 München
Telefon 089/ 710 09-0
Fax 089 / 710 09-148
E-Mail: info@kinderzentrum-muenchen.de
www.kinderzentrum-muenchen.de

Pressekontakt:

Kinderzentrum München gemeinnützige GmbH
Silke Kasapis
Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Heilghofstr. 63
81377 München
Telefon 089/ 710 09-262
Fax 089/ 710 09-276
E-Mail: s.kasapis@kinderzentrum-muenchen.de